

PRESSEMITTEILUNG

EEX veröffentlicht Auktionskalender 2016 für die neue gemeinsame EU-Auktionsplattform

Wiederaufnahme der Auktionen am 5. September – Termine und Volumina bekanntgegeben

Leipzig, 22. August 2016 – Die European Energy Exchange (EEX) hat den Kalender für die 2016 stattfindenden Versteigerungen von EU-Emissionsberechtigungen (EUA) und EU-Luftverkehrsberechtigungen (EUAA) festgelegt, die auf der Nachfolgeplattform der gemeinsamen EU-Auktionsplattform (CAP2) in Übereinstimmung mit der EU-Auktionsverordnung durchgeführt werden sollen.

Die CAP2-Auktionen, die nach einem neuen, im letzten Monat an die EEX vergebenen Dienstleistungsleistungsvertrag ausgeführt werden, beginnen am 5. September 2016. Bis zum Ende dieses Jahres soll dabei im Auftrag von 25 EU-Mitgliedstaaten ein Volumen von 159 Millionen Emissionsberechtigungen versteigert werden.

Die Zeitplanung der Auktionen entspricht den vorherigen transitorischen EU-Auktionen (TCAP): Die für das Jahr 2016 verbleibenden EUA-Auktionen werden an drei Tagen pro Woche – jeweils montags, dienstags und donnerstags – durchgeführt. Das Gebotsfenster am EEX-Spotmarkt ist dabei an jedem Auktionstag von 9:00 bis 11:00 (MEZ) geöffnet.

In ihrer Funktion als transitorische EU-Auktionsplattform wurde die EEX auch von Polen genutzt. Aufgrund der Nichtbenennung einer eigenen Plattform hat Polen seinen Anteil von Emissionsberechtigungen über die EEX versteigert. Die Fortführung der polnischen Auktionen im Rahmen der CAP2-Plattform unterliegt noch dem Abschluss einer separaten bilateralen Vereinbarung mit der EEX.

Die Auktionstermine und Volumina für die 2016 durchgeführten deutschen Auktionen bleiben unverändert.

Detaillierte Informationen veröffentlicht die EEX im Auktionskalender unter folgendem Link: <https://www.eex.com/de/handel/kalender>

Die anstehenden Auktionen folgen auf die Auktionen von Emissionsrechten im Rahmen der transitorischen gemeinsamen Auktionsplattform (TCAP). Im September 2012 erhielt die EEX den Zuschlag, die EU-Auktionen übergangsweise durchzuführen, die erste Auktion in diesem Rahmen wurde am 13. November 2012 durchgeführt. Seitdem fanden am EEX-Spotmarkt 545 (TCAP)-Auktionen statt, in denen insgesamt ein Volumen von mehr als 1,5 Milliarden Tonnen Emissionsberechtigungen (EUA und EUAA) versteigert wurde. Im Juli 2016 wurde die EEX für einen weiteren Zeitraum von bis zu fünf Jahren zur gemeinsamen EU-Auktionsplattform ernannt.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com



Kontakt:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Deutschland)

PRESS RELEASE

EEX publishes 2016 Auction Calendar for the new EU common auction platform

Auctions to resume on 5 September – Dates and Volumes announced

Leipzig, 22 August 2016 – The European Energy Exchange (EEX) has determined the Auction Calendar for the auctions of EU allowances (EUA) and EU aviation allowances (EUAA) to be held on the successor EU common auction platform (“CAP2”), in accordance with the EU Auctioning Regulation.

The CAP2 auctions, which are conducted under a new service contract awarded to EEX last month, will start on 5 September 2016. Until the end of this year, a volume of 159 million emission allowances is scheduled to be auctioned off on behalf of 25 EU Member States.

The timing of the auctions will be the same as for the previous transitional EU common auction platform (“TCAP”): EUA auctions in the remaining year will be held on three days per week – each Monday, Tuesday and Thursday. The bidding window on the EEX spot market will be open from 9.00 to 11.00 a.m. CET on each auction day.

In its capacity as TCAP, EEX has also been acting as a service provider to Poland to sell its share of allowances in the absence of its own platform. The continuation of the Polish auctions on CAP2 is still subject to the conclusion of a separate bilateral agreement between EEX and Poland.

The auction dates and volumes for the German auctions conducted in 2016 will remain unchanged.

More detailed information is available in the Auction Calendar on the EEX website at: <http://www.eex.com/en/trading/calendar>

The upcoming auctions represent a continuation of the emissions auctions under the framework of TCAP. In September 2012, EEX was appointed as TCAP, with the first auction executed on 13 November 2012. Since then, 545 TCAP auctions were held on the EEX spot market with a volume of more than 1.5 billion tons of emission



allowances (EUAs and EUAAs) being auctioned. In July 2016, EEX was re-appointed as CAP2 for another period of up to five years.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com



Contact:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)